

Ma prière



Eveline Simonnet



" Invoque-moi au jour de la détresse ; Je te délivrerai, et tu me glorifieras ".

Psaumes 50 : 15.

Seigneur, je ne désire plus qu'une chose,

C'est mettre mes mains dans Tes Mains,

Mes pieds dans Tes pieds,

Mon coeur et ma tête sur Ton Coeur.

Ton enfant, Eveline.

J'étais malade, et face à ce cancer qui me rongait, je n'arrivais plus à prier. Un jour de grand désespoir, cette simple prière est sortie de mon coeur, comme un cri, et mes larmes ont coulé...

Cela m'a fait beaucoup de bien. Dieu m'a répondu, et m'a donné la force de me battre.

La prière est un don de soi, un acte d'amour et d'obéissance, un acte d'abandon et de confiance.

Parfois les mots ne sortent pas. Alors, laissons parler notre coeur et laissons couler nos larmes !

Eveline Simonnet

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com